

23 JUNIO 2021

LOCALIDADES ALCOBENDAS OCIO

**Está a punto de llegar San Juan, la noche más corta y más mágica del año. Esa es la que el fuego quema todo lo malo y purifica y augura nuevos deseos. Alcobendas lo va a celebrar, pero este año, debido a la pandemia, de una forma mucho más reducida.**

*“Al igual que hicimos con San Isidro, en el equipo de Cultura hemos intentado que la fiesta de San Juan, a menor escala – por eso ‘San Juanito’ –, pueda ser disfrutada por nuestros vecinos, y con todos los protocolos de seguridad. Seguro que todos quemaremos, mentalmente, mucho de lo vivido en el último año. El futuro empieza a tener otro color; dejemos consumir en el fuego de San Juan los malos recuerdos, otra etapa se abre para todos nosotros”,* destaca la **concejala de Cultura, Rosario Tamayo**(Cs).

## ‘San Juanito’

La celebración será el sábado 26 de junio, a partir de las 21:00 h,y,como es habitual, tendrá lugar en el recinto ferial del Parque de Andalucía.

La noche comenzará con el tradicional conjuro de la queimada, acompañado por la música de las gaitas de la Xuntanza de Galegos de Alcobendas (pero no habrá reparto como en años anteriores).

A continuación, arrancará el concierto *Playlist* (la banda sonora de tu vida), un tributo musical a todas esas canciones que han acompañado a lo largo de la vida. Un recopilatorio de momentos que harán viajar en el tiempo. A través de un repertorio popular, The 8 y 1/2 Band acercará a los espectadores a distintas épocas y estilos.

La entrada será gratuita, hasta completar aforo.

## Noche de San Juan

La llegada del solsticio de verano se celebra en toda la geografía española con ritos y tradiciones ancestrales. Algunos piensan que San Juan es la noche más corta del año (en el hemisferio norte) o la más larga (en el sur). Aunque esto suele ocurrir el día 21 de junio, alargándose en ciudades la fiesta hasta el amanecer.

La noche de San Juan ha adquirido la magia de las antiguas fiestas paganas que se organizaban con el solsticio de verano.



El origen de esta costumbre se asocia con las celebraciones en las que se festejaba la llegada del solsticio de verano, el 21 de junio en el hemisferio norte, cuyo rito principal consiste en encender una hoguera. La finalidad de este rito era “dar más fuerza al sol”, que a partir de esos días iba haciéndose más “débil” —los días se van haciendo más cortos hasta el solsticio de invierno. Simbólicamente, el fuego también tiene una función “purificadora” en las personas que lo contemplaban.

Se celebra en muchos puntos de Europa, aunque está especialmente arraigada en Inglaterra (Midsummer o St. John’s Eve), Irlanda, España, Portugal (fogueiras de São João), Noruega (Jonsok), Dinamarca(Sankthans), Suecia (Midsommar), Finlandia (Juhannus), Estonia (Ja anipäev)

Comparte esta noticia en tu red preferida

Comparte esta noticia en tu red preferida